

Un programme du gouvernement vénézuelien bénéficie à 2 millions d'Étasiens



Caracas, 1^{er} avril (RHC-AVN)- L'entreprise vénézuelienne CITGO a fourni au cours des 9 dernières années plus de 235 millions de gallons de combustible très bon marché, pour le chauffage, à près de 2 millions de citoyens étasiens.

Ce programme qui a été entrepris par Hugo Chávez est conforme à un accord signé entre CITGO et les entreprises nord-américaines Citizens Energy Corporation et Mass Energy. Le programme profite à des citoyens pauvres de 25 villes étasiennes chaque hiver.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51177-un-programme-du-gouvernement-venezuelien-beneficie-a-2-millions-detasiens>



Radio Habana Cuba